

Revolución socialista cubana muestra camino para trabajadores

El 26 de julio celebramos el 70 aniversario del ataque dirigido por Fidel Castro contra el cuartel Moncada en Santiago de Cuba que marcó el inicio de la Revolución Cubana. El ataque ocurrió poco más de un año después de que Fulgencio Batista tomó el poder. Su dictadura, respaldada por Washington, profundizó el

70 aniversario del inicio de la guerra revolucionaria en Cuba

saqueo de los trabajadores y agricultores de Cuba y de los recursos del país.

Desde el punto de vista militar, el ataque fue un fracaso. De unos 160 combatientes revolucionarios, más de 60 murieron, 56 fueron capturados, torturados y asesinados por los esbirros de Batista.

Desde el punto de vista político, fue el inicio del fin de la dictadura.

Castro y otros sobrevivientes fueron enjuiciados. Su testimonio ante el tribunal fue reconstruido cuidadosamente, y sacado clandestinamente de la prisión y publicado bajo el título de “La historia me absolverá”. Se convir-

Sigue en la página 10

Demócratas apuntalan al FBI, atentan contra derechos

POR TERRY EVANS

Por más de siete años, comenzando en las elecciones de 2016, los demócratas han usado al FBI como arma principal en su ataque contra el adversario político republicano Donald Trump. Al hacerlo, han tenido como blanco a los trabajadores atraídos por la campaña de Trump, a quienes Hillary Clinton calificó de “deplorables”, y han atacado los derechos constitucionales que los trabajadores necesitamos para defender y promover nuestros intereses de clase.

Los demócratas se han dedicado a rehacer la imagen del FBI, para convertirla en una agencia progresista y *woke*.

Para hacerlo, necesitan extinguir toda memoria de las décadas de espionaje, acoso e interrupción del FBI contra sindicalistas, luchadores por los derechos de los negros, pequeños agricultores que luchan contra las ejecuciones hipotecarias, el Partido Socialista de los Trabajadores, los opositores a las guerras de Washington y cualquier otra persona que desafíe el sistema de ganancias del capitalismo. Desde 1939 el FBI ha sido la principal fuerza de ataque de la policía política

Sigue en la página 11

¿Por qué dicen los liberales que el capitalismo en EEUU está en auge?

POR BRIAN WILLIAMS

Si nos guiamos por los medios liberales capitalistas, la economía está al borde de un auge, con caídas de los precios y los temores de una recesión se están desvaneciendo. “Todo está llegando a ser un aterrizaje suave”, dice Paul Krugman, el genio de la economía del *New York Times*, y “La economía estadounidense ha girado a una desinflación”, dice Reuters.

Estos artículos dan crédito por este milagro al presidente Joseph Biden y a los grandes banqueros que dirigen la Reserva Federal y fijan las tasas de interés. Sin mucha sutileza te están instando a votar por Biden en 2024.

Pero la realidad que enfrenta el pueblo trabajador está muy lejos de lo que dicen estos titulares. Si bien el Índice de Precios al Consumidor en su conjunto —que incluye todo, desde yates y mansiones hasta autos usados y colinabos— bajó en junio a una inflación anual del 3%, casi todo se debe a una fuerte caída en los precios de la gasolina y otras fuentes de energía.

Mientras tanto, los alquileres aumentaron un 8.3% durante el último año. Y los precios de los comestibles siguieron subiendo: los cereales subieron un 16%; jaleas y mermeladas, un 17.5%; mayo-

nesa, 23%; puré de manzana, 22%.

Uno de los más pronunciados fue el del costo de seguro para vehículos, un 17% en junio. El costo de mantener un automóvil aumentó un 12.7% con respecto al año anterior.

Los precios de la atención médica nos están consumiendo. Un estudio de 72 compañías de seguros en el país encontró aumentos de tarifas del 10% en proceso. Y esto se suma al 20% en los últimos cinco años y un enorme 43% en los últimos 10 años. Ni hablar del costo de los hogares de ancianos.

Y si uno quiere celebrar la caída de algunos precios, como la gasolina y los huevos, las bebidas en los bares y restaurantes subieron un 7.9% en junio con respecto al año pasado.

Krugman afirma que la inflación es mucho más baja si solo se toma en cuenta los productos “superbásicos”, que no incluyen el alquiler e hipotecas, autos usados, alimentos y otras necesidades.

Las altas tasas de interés, que ahora rondan alrededor del 7% anual, hacen que sea cada vez más difícil para muchos trabajadores cubrir las deudas de las tarjetas de crédito, los pagos de automóviles y las hipotecas de viviendas. Más adultos jóvenes entre 20 y 30 años

Sigue en la página 11

Huelga en Memphis gana apoyo de uniones, comunidad ¡Corra la voz, ayude a fortalecer la lucha!



Militante/Ned Measel

Miembros del Local 390G del sindicato de panaderías BCTGM en huelga desde el 4 de junio en International Flavors and Fragrances, protestan con partidarios frente a la fábrica el 26 de julio.

POR AMY HUSK

MEMPHIS, Tennessee — “¡Con la fuerza del sindicato! ¡Todo el día!”, corearon unos 75 miembros del Local 390G del sindicato de trabajadores de panaderías industriales BCTGM y sus partidarios durante una manifestación frente a la planta de International Flavors and Fragrances aquí el 26 de julio.

Casi 200 miembros del sindicato han estado en huelga desde el 4 de junio después de trabajar durante casi un año con un contrato vencido.

Los trabajadores elaboran productos de proteína de soja que son utilizados por Nestlé, Abbott Nutrition y otras empresas para fabricar fórmula para bebés, alimentos para animales, polvos nutri-

cionales y otros productos.

“La gente piensa que queremos más dinero. Solo estamos tratando de mantener lo que ya tenemos”, dijo Cornelius Moore, miembro del Local 390G, quien moderó el acto. “Pueden llamarnos a trabajar temprano en cualquier momento y ahora no quieren pagar por horas extras”.

Los trabajadores de International Flavors and Fragrances trabajan turnos largos y les pagan tiempo y medio después de las ocho horas. También trabajan en turnos rotativos semanales, pasando de la noche a la tarde y al día. El horario es de siete días seguidos con uno, dos o cuatro días de descanso entre ellos.

Sigue en la página 10

PST ofrece un programa para enfrentar la crisis económica

POR VIVIAN SAHNER

¿Qué podemos hacer los trabajadores para defendernos de los patrones que siguen empujando sobre nuestras espaldas la crisis económica de su sistema?

Se están desarrollando huelgas y otras batallas de miles de sindicalistas por mejores salarios y condiciones de trabajo. Los miembros y candidatos del Partido Socialista de los Trabajadores están promoviendo la solidaridad con estas luchas. Al hacerlo, presentan un curso político para unir a los trabajadores, aumentar la confianza en nuestro propio valor y fortalecer el movimiento obrero.

Para esto es necesario librar una lucha dirigida por los sindicatos, por salarios, horarios y condiciones necesarias para que los trabajadores y sus familias puedan vivir, en lugar de ser destrozadas por el afán de lucro de los patrones.

“Lo que está en juego es la protección de la vida de los trabajadores, la única clase productiva, creadora y progresista, la cual tiene el futuro de la humanidad

en sus manos”, dijo al *Militante* Lea Sherman, candidata del PST para la Asamblea General de Nueva Jersey.

Los sindicatos deben luchar por un programa de obras públicas financiado por el gobierno con salarios a escala sindical, para construir hospitales, guarderías, viviendas y la infraestructura necesaria, y poner a trabajar a millones de personas.

Millones de trabajadores se ven obligados a trabajar largas jornadas y más horas extras, o trabajar dos o más empleos, mientras que otros luchan por conseguir cualquier trabajo. “Es el momento oportuno para exigir una semana laboral más corta sin recortes salariales para repartir el trabajo”, dijo Sherman.

“Para proteger el nivel de vida de los trabajadores frente a los estragos de la inflación, se necesita que todos los contratos, en todo lugar de trabajo, así como en las pensiones, los beneficios por desempleo y el Seguro Social, incluyan

Sigue en la página 10

Demócratas apuntalan al FBI

Viene de la portada

de los gobernantes capitalistas.

Hasta ahora los resultados no han sido tan provechosos para los gobernantes capitalistas. El FBI ha ganado un índice de aprobación más alto entre los demócratas liberales y la izquierda, quienes están aterrizados por los llamados republicanos MAGA. Pero entre los republicanos, el 63 por ciento dijo en una encuesta de NBC News en junio que tenían una visión negativa del FBI.

Solo un 37 por ciento de los votantes en general dijo a NBC que tenían una opinión favorable del FBI, inferior al 52 por ciento bajo Trump en 2018. No es sorprendente que el FBI sea “más popular entre los norteamericanos que ganan más de 200 mil dólares al año”, informó el *New York Times*.

Millones de trabajadores ven hoy al FBI como un arma partidista en la campaña de los demócratas para criminalizar a la oposición política. Muchos recuerdan que el fiscal general Merrick Garland ordenó al FBI que espíara a los padres que protestaban en las reuniones de las juntas escolares en 2021. El año pasado la oficina del FBI en Richmond planeó una operación secreta para espíar contra los católicos que prefieren una misa en latín, echando a un lado la protección constitucional al derecho al culto.

Manipulación política de FBI y CIA

Dos fallos del juez de distrito Terry Doughty destacan la descarada manipulación política del FBI y la CIA. Doughty preside un caso presentado por los fiscales generales de Missouri y Luisiana contra la administración de Biden.

El 4 de julio Doughty ordenó al FBI, al Departamento de Estado y a otros funcionarios que se abstuvieran de “amenazar, presionar o coaccionar de cualquier manera a las empresas de redes sociales a que eliminen, supriman o reduzcan el contenido de publicaciones protegidas por la libertad de expresión”.

En un fallo del 10 de julio Doughty describió cómo funcionarios del FBI se reunían regularmente con los directores de las redes sociales para discutir la censura de las llamadas noticias falsas antes de las elecciones de 2020. En octubre de ese año Facebook preguntó si una historia del *New York Post* sobre la computadora portátil de Hunter Biden era “desinformación sobre Rusia”. Laura Dehmlow, jefa de la Fuerza de Tareas de Influencia Extranjera del FBI, se negó a comentar, a pesar de que la agencia tenía la computadora portátil. Facebook suprimió la historia.

Después, Antony Blinken, asesor principal de la campaña de Biden que ahora es secretario de estado, conversó con el subdirector de la CIA, Michael Morell. Después de la reunión, Morell reclutó a 51 ex oficiales de la CIA para que emitieran una carta diciendo que el reportaje del *Post* tenía “todas las características clásicas de una operación de información rusa”. En su testimonio en abril Morell admitió que escribió la carta para ayudar a Biden a ganar las elecciones.

A pesar de las marcadas diferencias entre demócratas y republicanos sobre cómo se debe usar el FBI en la actualidad, ambos partidos, y las familias gobernantes capitalistas que representan, tienen un interés vital en renovar su

reputación. Necesitan poder hacer uso de una agencia de policía política, especialmente cuando la lucha de clases se intensifica.

Las actuales audiencias del Subcomité de la Cámara de Representantes sobre el Uso del Gobierno Federal como Arma, liderado por republicanos, pretenden aprovechar la profunda desconfianza hacia el FBI, para exigir que la agencia actúe de manera más apolítica, como en los “buenos viejos tiempos”.

En el *New York Times*, Beverly Gage escribe que sus amigos liberales estaban secretamente “echándole porras al FBI” cuando se usó contra Trump, “después de considerarlo durante toda una vida un bastión de la represión política”. No se sientan culpables, les dice, afirmando que la verdadera historia del FBI fue la de “una fuerza de investigación objetiva y no partidista”.

En contraste, el comentarista conservador Jonathan Turley dice que el FBI se ha convertido en la “Guardia Pretoriana” de Biden. Propone un “nuevo Comité Church” para investigar al FBI, como el Comité Selecto de Inteligencia del Senado establecido en 1975, encabezado por el senador Frank Church.

Su comité celebró audiencias públicas a fines de 1975. Sabiendo que tenían que “exponer” algunos de los excesos para tener alguna credibilidad en la limpieza de la imagen de la agencia, los miembros del comité denunciaron un puñado de abusos del FBI.



Caricatura se mofa de la “Supervisión del Congreso”, las operaciones ilegales del FBI, la CIA y agencias de policía.

Las audiencias se llevaron a cabo dos años después de que el Partido Socialista de los Trabajadores iniciara una demanda federal y una campaña política para exponer décadas de programas gubernamentales de espionaje, escuchas ilegales, infiltración y las operaciones del Cointelpro contra el partido. Este esfuerzo de 13 años produjo una poderosa exposición de la interferencia con la libertad política por la policía secreta.

Cuando Church presentó las conclusiones de su comité en abril de 1976 los editores del *New York Times* escribieron: “La demanda del Partido Socialista de los Trabajadores está extrayendo información de los archivos del FBI que existía pero que se ocultó de los dos comités expresamente encargados de investigar los abusos de inteligencia”. En verdad, el Comité de Church no quería indagar mucho.

Los hallazgos de Church llevaron a nuevas restricciones y llamados a la transparencia. Pero en gran medida dejaron libre al FBI para continuar con su papel como policía política de los gobernantes. Un ejemplo es el sistema judicial de la Ley de Vigilancia de Inteligencia Extranjera aprobada por el Congreso en 1978, la cual creó un tribunal secreto donde el FBI podría solicitar órdenes de espionaje y escuchas telefónicas.

Esto no ha sido un gran impedimento. Un tribunal de la FISA otorgó al FBI una orden para espíar al activista de la campaña de Trump, Carter Page, basándose en “evidencias” de colusión con Rusia que el FBI sabía eran un conjunto de mentiras inventadas por la campaña de Hillary Clinton en 2016.

El PST ganó su demanda en 1986. Por primera vez un tribunal federal dictaminó que el FBI no podía infiltrar una organización política y espíar a sus miembros debido a su actividad política garantizada constitucionalmente; que sus allanamientos y escuchas telefónicas violaron las protecciones de la Cuarta Enmienda; y que sus intentos de interrumpir la actividad del PST mediante el programa Cointelpro eran ilegales. Esta fue una victoria para todo el pueblo trabajador.

Tenemos un interés sustancial en hacer frente al asalto contra las libertades constitucionales liderado hoy por los demócratas y la izquierda de clase media. Tanto el Partido Demócrata como el Republicano intentarán renovar la policía política de los gobernantes para un mayor uso en futuras batallas de clase.

Liberales dicen que capitalismo está en auge

Viene de la portada

de edad viven con sus padres u otros parientes, porque no pueden formar ni mantener una familia.

Personas entre los 30 y 40 años de edad en Estados Unidos acumularon deudas de más de 3.8 mil millones de dólares en el cuarto trimestre del año pasado, un alza del 27% con respecto a fines de 2019.

La administración Biden y sus partidarios afirman que las bajas cifras oficiales de desempleo —3.6 por ciento en junio— son producto de la “Bidenomics”. Pero los salarios reales y el poder adquisitivo de los trabajadores han caído desde que Biden se mudó a la Casa Blanca.

Los patrones están manteniendo a más empleados en las nóminas, pero han estado recortando las horas. En junio, el número de trabajadores a tiempo parcial aumentó en 452 mil, el mayor salto mensual en casi cuatro años. Unos 4.2 millones de trabajadores que querían empleos a tiempo completo han tenido que aceptar un trabajo a tiempo parcial.

Los patrones y los voceros del gobierno dicen que el mayor problema con la inflación es que impulsa a los trabajadores a luchar por aumentos salariales, lo que supuestamente lleva a una “espiral de salarios y precios”. Esto simplemente no es cierto. Cuando los trabajadores se organizan y usan los sindicatos para luchar y ganar salarios más altos, eso solo significa una reducción en las ganancias. Las ganancias son lo que los patrones sacan de los frutos de nuestro trabajo.

Actualmente los salarios reales son un 3.2% más bajos que en diciembre de 2020. Esto ha provocado una serie de huelgas —de los trabajadores eléctricos afiliados al sindicato UEW en Wabtec en Pensilvania, de miembros del sindicato de panaderías BCTGM en International Flavors and Fragrances en Tennessee, y otros— por aumentos salariales para compensar por reducciones pasadas y mantenerse al día con la inflación, así como mejores condiciones y horarios.

El contrato de los miembros del sin-

dicato automotriz UAW con las tres grandes empresas automotrices vence en septiembre.

La producción industrial cayó un 0.5% por segundo mes consecutivo en junio, dijo *MarketWatch* el 18 de julio. La utilización de la capacidad disminuyó al 78.9%, casi un 2% menos que en septiembre pasado. Los vehículos y repuestos cayeron un 3% el mes pasado y la actividad en empresas energéticas cayó un 2.6%. En los últimos dos meses la producción minera disminuyó un 1.6%.

Estibadores de Canadá luchan por contrato

POR BEVERLY BERNARDO

VANCOUVER, Columbia Británica — Frente a los ataques del gobierno canadiense al derecho a la huelga, 7,400 miembros del sindicato de estibadores ILWU Canadá en las 30 terminales operadas por la Asociación de Empleadores Marítimos CB en la Costa Oeste de Canadá, han usado su poder sindical, con el apoyo de una amplia solidaridad obrera a nivel nacional e internacional, para obligar a los patrones a presentar una nueva oferta de contrato. Este se someterá a votación de los miembros el 3 y 4 de agosto, tras asambleas sindicales para debatirla que tendrán lugar durante horas de trabajo.

El nuevo acuerdo tentativo fue anunciado por el presidente de ILWU Canadá, Rob Ashton, el 30 de julio, dos días después de que los trabajadores votaron rechazar los términos del contrato de un mediador del gobierno.

Los trabajadores, que salieron en

huelga de 13 días el 1 de julio, exigen un contrato de dos años, aumentos salariales para cubrir la inflación y la protección de empleos de la subcontratación de trabajos que realizan los sindicalistas y de la intensificación de la automatización.

Ante los miles de millones de dólares en productos atados en los puertos, los mayores transportistas de Canadá le han pedido al gobierno que imponga un contrato y apruebe una ley antihuelga para poner fin al conflicto. El primer ministro Justin Trudeau dice que “todas las opciones” están sobre la mesa.

El Ministro Federal del Trabajo, Seamus O’Regan, dijo que tenía la intención de ordenar al Consejo de Relaciones Industriales de Canadá que iniciara un arbitraje vinculante o que impusiera directamente un nuevo contrato, derogando el derecho de huelga de los obreros portuarios. El consejo fijó una fecha límite para el 5 de agosto.

Revolución socialista cubana

Viene de la portada

tió en el programa del Movimiento 26 de Julio y decenas de miles de copias se distribuyeron por toda la isla.

Castro y los otros combatientes fueron declarados culpables, pero debido a las crecientes protestas del pueblo trabajador, Batista se vio obligado a concederles amnistía y fueron excarcelados el 15 de mayo de 1955.

La lucha revolucionaria se profundizó y el 1 de enero de 1959 Batista huyó del país anticipando los avances del Ejército Rebelde. Fidel Castro entró a La Habana una semana después, liderando a un pueblo trabajador resuelto a implementar ese programa.

En los dos años siguientes, ellos habían realizado la primera revolución socialista en las Américas e inspirado a una nueva generación de luchadores comunistas por todo el mundo.

A continuación publicamos un extracto de “La historia me absolverá”.



¿Por qué teníamos la seguridad de contar con el pueblo?

Cuando hablamos de pueblo no entendemos por tal a los sectores acomodados y conservadores de la nación, a los que les viene bien cualquier régimen de opresión, cualquier dictadura, cualquier despotismo, postrándose ante el amo de turno hasta romperse la frente contra el suelo.

Entendemos por pueblo, cuando hablamos de lucha, la gran masa irredenta, a la que todos ofrecen y a la que todos engañan y traicionan, la que anhela una patria mejor y más digna y más justa; la que está movida por ansias ancestrales de justicia por haber padecido la injusticia y la burla generación tras generación, la que ansía grandes y sabias transformaciones en todos los órdenes y está dispuesta a dar para lograrlo, . . . sobre todo cuando crea suficientemente en sí misma, hasta la última gota de sangre.

La primera condición de la sinceridad y de la buena fe en un propósito, es hacer precisamente lo que nadie hace, es decir, hablar con entera claridad y sin miedo. . . . Los revolucionarios han de proclamar sus ideas valientemente, definir sus principios y expresar sus intenciones para que nadie se engañe, ni amigos ni enemigos.

Nosotros llamamos pueblo si de lucha se trata, a los *seiscientos mil* cubanos que están sin trabajo deseando ganarse el pan honradamente sin tener que emigrar de su patria en busca de sustento;

a los *quinientos mil* obreros del cam-

po que habitan en los bohíos miserables, que trabajan cuatro meses al año y pasan hambre el resto compartiendo con sus hijos la miseria, que no tienen una pulgada de tierra para sembrar y cuya existencia debiera mover más a compasión si no hubiera tantos corazones de piedra;

a los *cuatrocientos mil* obreros industriales y braceros cuyos retiros, todos, están desfalcados, cuyas conquistas les están arrebatando, cuyas viviendas son las infernales habitaciones de las cuarterías, cuyos salarios pasan de las manos del patrón a las del garrotero, cuyo futuro es la rebaja y el despido, cuya vida es el trabajo perenne y cuyo descanso es la tumba;

a los *cien mil* agricultores pequeños, que viven y mueren trabajando una tierra que no es suya, contemplándola siempre tristemente como Moisés a la tierra prometida, para morir sin llegar a poseerla, que tienen que pagar por sus parcelas como siervos feudales una parte de sus productos, que no pueden amarla, ni mejorarla, ni embellecerla, plantar un cedro o un naranjo porque ignoran el día que vendrá un alguacil con la guardia rural a decirles que tienen que irse;

a los *treinta mil* maestros y profesores tan abnegados, sacrificados y necesarios al destino mejor de las fu-



AIN

Fidel Castro (centro), Raúl Castro (izq.), y sobrevivientes del ataque al cuartel Moncada el 26 de julio de 1953, salen de la cárcel en mayo de 1955, tras popular campaña por amnistía. Ellos continuaron la lucha que derrumbó la dictadura apoyada por Washington, 1 de enero de 1959.

turas generaciones y que tan mal se les trata y se les paga;

a los *veinte mil* pequeños comerciantes abrumados de deudas, arruinados por la crisis y rematados por una plaga de funcionarios filibusteros y venales;

a los *diez mil* profesionales jóvenes: médicos, ingenieros, abogados, veterinarios, pedagogos, dentistas, farmacéuticos, periodistas, pintores, escultores, etcétera, que salen de las aulas con sus títulos deseosos de lucha y llenos de es-

peranza para encontrarse en un callejón sin salida, cerradas todas las puertas, sordas al clamor y a la súplica.

¡Ese es el pueblo que sufre todas las desdichas y es por tanto capaz de pelear con todo el coraje! ¡A ése es el pueblo, cuyos caminos de angustias están empedrados de engaños y falsas promesas, no le íbamos a decir: “Te vamos a dar”, sino: “¡Aquí tienes, lucha ahora con todas tus fuerzas para que sean tuyas la libertad y la felicidad!”

Huelga de BCTGM en fábrica en Memphis

Viene de la portada

Ahora la empresa quiere pagar tiempo y medio solo después de las 40 horas.

“¿Qué es un fin de semana?”, dijo la huelguista Effie Graham al *Militante*. “¡Sólo tenemos un fin de semana largo al mes!”.

La empresa también quiere reducir su contribución al plan de jubilación de los trabajadores, eliminar el pago del tiempo para el almuerzo y ofrecen aumentos salariales que no se mantienen al ritmo de la inflación.

Los trabajadores están luchando por un seguro médico más asequible. El plan de seguro actual incluye deducibles y primas elevados y no cubre varios medicamentos esenciales, como para la

presión alta.

Unos 20 miembros del sindicato han cruzado la línea de piquetes y regresado a sus puestos, dijo el presidente del Local 390G, Cedric Wilson en la manifestación, “y la compañía ha contratado a algunos más, pero no están produciendo mucho”.

La empresa dice que el sindicato se niega a reunirse con ellos. Wilson dijo que eso no es cierto. “Hemos ofrecido repetidamente volver a la mesa de negociaciones”.

La mayoría de los huelguistas son negros. Memphis es una ciudad donde los trabajadores son muy orgullosos del historial de batallas contra la segregación de Jim Crow y por los derechos de

los trabajadores que tuvieron lugar allí.

“Dígales a sus amigos, vecinos, familiares que pasen por la línea de piquetes. Cuando nos mantenemos unidos, venceremos”, dijo a la multitud Kermit Moore, de la rama de Memphis del Instituto A. Philip Randolph.

En la manifestación también participaron miembros del sindicato automotriz UAW; de empleados estatales, AFSCME; de teatros IATSE; y los Teamsters; así como otros locales del BCTGM.

“Comenzamos a prepararnos para esta huelga en agosto del año pasado”, dijo al *Militante* Cometris Morgan, vicepresidente del Local 390G. “La empresa contrató a un bufete de abogados antisindical y comenzó a exigir cambios en nuestro contrato incluso antes de que comenzaran las negociaciones. Su primera oferta fue de un aumento del 1 por ciento, así que nos dimos cuenta que querían deshacerse del sindicato”.

“La razón principal por la que los sindicatos pierden estas luchas es cuando no se comunican ni involucran a los miembros”, dijo Wilson, presidente del Local 390G. “Todo mundo tiene algo que ofrecer.”

“Estamos dispuestos a ir donde nos inviten para hablar sobre la huelga para ganar apoyo”, dijo.

Muchos sindicalistas y otros se han sumado a los piquetes y han donado al fondo de huelga.

Se necesitan contribuciones para ayudar a ganar esta lucha. Se pueden hacer en www.gofundme.com/f/bctgm-local-390g-iff-memphis-workers-on-strike.

PST ofrece programa ante crisis

Viene de la portada

ajustes automáticos de salarios y beneficios para protegerlos de los aumentos en el costo de vida” dijo. Los sindicatos pueden luchar por un ingreso básico que permita mantener un empleo y tener una vida familiar y tiempo para estar activos en nuestros sindicatos, a la vez que el movimiento obrero lucha por mejores salarios, cuidado infantil y atención médica universales.

“Tras el descarrilamiento de un tren el 3 de febrero que devastó el pueblo de East Palestine, en Ohio, los obreros ferroviarios y los residentes del pueblo han explicado que la causa de estos desastres es el afán de lucro de los patrones ferroviarios”, agregó Sherman.

“El Partido Socialista de los Trabajadores explica que los trabajadores deben tomar el control de la producción, incluyendo las decisiones que afectan la salud y la seguridad de millones de personas, y así también garantizar la protección de la tierra, el aire y el agua”. Necesitamos forzar a los patrones a divulgar sus secretos comerciales, dijo, y demostrar cómo su explotación desperdicia el trabajo de los trabajadores y

pone en peligro sus vidas.

Es crucial que el movimiento obrero forje una alianza con los agricultores explotados —quienes sufren los robos de los bancos y otros capitalistas— y se una a sus luchas. El PST explica que la nacionalización de la tierra es la única forma de bloquear el acaparamiento extorsivo de la tierra por parte de los bancos y las grandes empresas inmobiliarias y garantizar que la tierra pueda ser *utilizada* por quienes quieran trabajarla.

“Asegurar estos objetivos requiere acabar con la dependencia de los trabajadores de los partidos de los patrones el Demócrata y el Republicano”, dijo Sherman. “Tenemos que romper con los partidos capitalistas y construir un partido obrero basado en los sindicatos”.

“Por ese camino podemos reunir las fuerzas de clase capaces de llevar a decenas de millones de trabajadores y agricultores a tomar el poder político de los capitalistas y ponerlo en nuestras manos.

“Esto abriría la puerta para que un gobierno de trabajadores y agricultores se solidarice con los trabajadores de todo el mundo”.

¡Lea este libro!

Ya superamos el punto más bajo de la resistencia del pueblo trabajador **\$10**

El Partido Socialista de los Trabajadores mira hacia adelante

JACK BARNES
MARY-ALICE WATERS
STEVE CLARK

Vea lista de distribuidores pág. 8